



*Annonces de la semaine du 1er juillet
au 7 juillet 2024*

Les intentions de messe :

Pour Samedi à : Paroy .Lumière pour Odile BARDEY et Maïté LESPRIT et Jeannine CHAY. Vivants et défunts des familles DIETRICH-MONTIGNY et Valérie CHAMPLAUD. Bernard BARDEY et les défunts de la famille.

Pour dimanche à : Arc et Senans Paul et Jeanne MAÏSTRUCK. Henriette MAITRET et sa famille. Pierre MERCIER et Patrick HILLIER. Familles CHARTON-TRUXEL

Les célébrations de la semaine :

Tous les jours : 11 h 30 Messe au couvent de **Béthanie**

Mardi 02 : 14 h 30 Obsèques d'Antoinette MICHEL à **Chenecey Buillon**

14^{ème} Dimanche ordinaire année B

Samedi 6 juillet

Messe anticipée à **18h à FOURG**

Dimanche 7 juillet

Messe à **10 h 30 à QUINGEY**

Notre prière accompagne :

Antoinette MICHEL de Chenecey Buillon décédée cette semaine

Gabriel et Marius DIETRICH de Dijon baptisés ce Dimanche à **Quingey**

Les réunions de la semaine :

Tous les jours sauf le dimanche : 18 h Chapelet à la Chapelle d'Arc.

Dimanche 30 : Kermesse de l'école Saint Bénigne à **Arc et Senans**
17 h à l'église de **Paroy Concert Cantabilé.**

Mercredi 05 : 16 h à **Quingey, Cénacle du Mouvement Sacerdotal Marial**

A noter...

Communiqué de Mgr Jean-Luc BOUILLERET, archevêque de Besançon. A l'issue des élections européennes, le Président de la République a décidé la dissolution de l'Assemblée Nationale. Nous sommes appelés à voter pour une nouvelle Assemblée Nationale. Les candidats sont en campagne.

Ainsi, notre pays a rendez-vous avec l'histoire. Quel projet de société souhaitons-nous ? Les français ont le sentiment de n'être pas entendus sur les sujets fondamentaux qui sont le socle de la vie commune. Le résultat des urnes façonnera notre pays pour plusieurs années. Nos concitoyens sont partagés entre convictions et rejets. Les extrêmes inquiètent.

Forts de notre enracinement dans l'Évangile, nous aurons à voter en conscience. Écoutons l'évangile de Saint Matthieu au chapitre 25 versets 31-46. Prenons le temps de le relire. Ce passage invite « le chrétien à accueillir toute personne humaine comme le Christ » (Pax Christi). Il convient de lutter contre la peur et le rejet de l'autre quel qu'il soit. Tout homme et toute femme sont appelés à vivre la fraternité humaine.

Je vous appelle au temps du discernement, du dialogue et à la décision de mettre votre bulletin dans l'urne. Informons-nous sur les programmes proposés. Notre démocratie est fragile ; prenons en soin comme l'héritage des siècles et comme le mode le plus sûr de la participation de tous à la vie de notre pays.

Vous pouvez consulter la déclaration du Conseil Permanent de la Conférence des Evêques de France sur le site www.cef.fr
Que la justice et la paix soient l'horizon de nos engagements.

+ Jean-Luc BOUILLERET Archevêque de Besançon

Paroisse CALIXTE II : Presbytère 2 Place d'Armes 25440 Quingey
Tel 03 81 63 60 19 E-Mail paroissecalixte2@diocese-besancon.fr
<https://www.diocese-besancon.fr/paroisse-calixte2>
Secrétariat : Mardi et Mercredi : 10 à 12 h - Samedi : 9 à 12 h